

令和4年2月28日

関係各位

社会福祉法人 福祉広医会
悠悠タウン江波施設長 渡部 貴則

新型コロナウイルス感染に関するお知らせについて

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当法人の特別養護老人ホーム悠悠タウン江波で2月24日に入居者4名・職員2名、2月25日に入居者等11名、2月26日に入居者等5名・職員1名、2月27日に入居者2名が、新たに新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。そのため、短期入所サービスは3月7日まで受け入れを休止することになりました。

デイサービスは、職員のPCR検査の結果が全員陰性でしたので、2月27日から再開しております。

日頃から感染対策には努めておりましたが、関係者の皆様には大変なご心配をお掛けするとともに、多大なご迷惑をお掛けすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

引き続き、保健所および関係機関との連携を図り、感染拡大防止に向けて適切な対応に努めてまいります。

また、利用者様、職員等の個人情報については慎重に取り扱っております。皆様におかれましても、個人情報の取り扱いに関してはご理解ご配慮を重ねてお願い申し上げます。